
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

校長  平田 史彦 

雨上がりの木々の緑がすがすがしいこの頃です。 

学校では、昨年度実施できなかった町民プールでの水泳授業が始まりました。新型コロナウイル

ス感染症はまだまだ心配な状況が続きますが、飯豊町の「水泳授業でのガイドライン」に従い、安

心安全を第一に考え、指導の仕方を工夫して実施していきます。 

さて、飯豊町では、今年度より町内すべての小中学校に、学校運営協議会制度（コミュニティ・

スクール）が導入されました。本校では、コミュニティ・スクールとして、多角的また重点的にご

意見をいただきながら、学校・家庭・地域が連携協働して「地域と共にある学校づくり」をすすめ、

特に、みんなの願いである校是『美しい心 丈夫な体』の体現に向けて取り組んでいきたいと考え

ています。また、取り組みを進めていくことで、子どもや家族、地域の方々が元気に、そして笑顔

になれればと考えております。 

なお、6月２４日に第 1回学校運営協議会を開催いた

しました。子ども達の学習の様子の参観や今年度の経営

方針の説明、短い時間でしたが意見交換をさせていただ

きました。今後、委員の皆様より頂戴したご意見を大事

にして、学校運営に努めていきます。なお、委員の皆様

には、経営方針を承認していただいたところです。 

下記に、頂戴したご意見の一部を記します。 

○生き生きと楽しそうに授業を受けている。立腰ができていて姿勢がよい子どもが多い。 

○授業の中で電子黒板を子どもが効果的に活用していて感心した。 

○正しい鉛筆の持ち方を指導して欲しい。 

○一対一対応を含め、手厚い支援、きめ細やかな指導をしていただいていることが改めてわかり感心した。親も

感謝していると思う。子どもの発言を誉める先生の言葉がけが多く感心した。 

○読み聞かせをしており、子どもの笑顔や元気な声を聞くことができてうれしい。 

○以前、畑で小豆作りをしていた。千倉交歓会であんこ餅として活用したことを記憶している。検討して欲しい。 

○働き方改革に関わり、日曜日の夜にも学校の電気がついていることがある。休日はゆっくり休んで欲しい。 

○コロナ禍により、公民館の事業への参加人数が減っている。自然の家や源流の森、天文台などの町内施設

の利用者は、飯豊町の子どもが大変少ない。積極的にすすめて欲しい。 

○放課後子ども教室を公民館で実施したいと考えており検討している。 

○以前、あいさつ運動に力を入れていた。あいさつは基本であり、あいさつをしっかりできる子どもにしていきたい。 

○こども園、小学校、中学校と切れ目のない支援ができるように、園小中とつながる必要がある。共通に指導す

べきことなど連携していきたい。 

 

 

コミュニティ・スクール 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第一小学校 学校運営協議会委員の皆様（敬称略） 

１ 細谷 芳弘（委員長） ６ 黒澤 哲人 

２ 髙橋 利一 ７ 木村 勝男 

３ 石山 幸子 ８ 渡部 恭子 

４ 渡部 香陽子 ９ 酒井 かね子 

５ 味田 勝徳   

１学期終業式 ７月２８日（水） 

２学期始業式 ８月２３日（月） 

 

夏季休業７月２９日（木）～ 

       ８月２２日（日） 

学力充実期間（６月７日～７月６日） 
 

１人１人が基本的な学習内容を身につけ、学習への意欲を高 

めるための取り組みを行っています。朝学習をぐんぐんタイム 

として設定し、全職員で各学年の指導にあたっています。 

全校一斉漢字テストや計算テストに向けた練習問題への取り 

組み、自主学習の仕方を児童同士が交流したり各学年毎にお手 

本を掲示したりして意欲の向上をはかっています。学ぶ楽しさ 

やわかる喜びを実感しながら、自主的に学びに向かう力を育て 

ていきたいです。 

学校探検（１・２年） サツマイモの苗植え（１・２年） 

水泳授業（町民プール） 授業研究会（３年） １・２年遠足（つつじ公園） 

緑の募金運動 租税教室（６年） 山形見学（４年） 

初めての調理実習（５年） 



 


